

El **Área de Pediatría del Hospital Biprovincial Quillota Petorca** recibió la visita del **Club de Leones de La Calera**, en una jornada de carácter solidario orientada a fortalecer el bienestar emocional de los pacientes pediátricos y sus familias. La instancia fue posible gracias a la gestión conjunta entre los socios de la organización, el **director del hospital, Eduardo Lara Hernández**, y el **Dr. Claudio Cisterna**.

El Club de Leones de La Calera es una **corporación sin fines de lucro** con más de **40 años de trayectoria**, reconocida por su compromiso permanente con la comunidad a través de diversas acciones benéficas autogestionadas, enfocadas en apoyar a personas y grupos en situación de mayor vulnerabilidad.

Anuncio Patrocinado

Durante la visita, los niños y niñas hospitalizados pudieron compartir un momento de distensión y alegría junto al payaso **Sardino**, generando un espacio de acompañamiento en un contexto habitualmente marcado por la complejidad de los tratamientos médicos. Desde el recinto asistencial valoraron profundamente este tipo de iniciativas, destacando la importancia de la colaboración entre instituciones para humanizar la atención en salud.

Al respecto, **Claudia Figueroa**, presidenta del **Club de Leones de La Calera**, señaló que esta actividad responde directamente al propósito de la organización. *"Esta instancia nace desde nuestro compromiso con la comunidad y especialmente con los niños y sus familias. Para nosotros significa poner nuestro propósito en acción: servir donde más se necesita. Realizar este servicio en el área de pediatría del Hospital Provincial de Quillota es una forma de acompañar y entregar un pequeño alivio en momentos complejos, y también de reforzar que la solidaridad y el trabajo colaborativo pueden generar un impacto real y cercano en la comunidad"*, afirmó.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Desde el Hospital Biprovincial Quillota Petorca manifestaron su disposición a **proyectar un trabajo continuo y colaborativo** con el Club de Leones de La Calera, orientado a seguir mejorando la experiencia hospitalaria de los niños, niñas y sus familias, reforzando una atención más humana, cercana y empática.

y tú, ¿qué opinas?